



かすがっこ

令和6年11月1日

文責 校長 原口 浩一



自分から かんがえ すなおに がんばる 春日っ子の育成 ~温もり~

さわやかな秋空のもと みんなでやりとげた運動会

10月20日(日)に運動会を開催しました。約2週間あまり、6年生が下級生をリードして、下級生もそれに応えて練習を重ね、当日もみんなが全力で練習の成果を発揮してくれました。今年のスローガン「がんばろう 勝っても負けても最後まで」の通り、赤組も白組も閉会式では晴れやかな笑顔を見せてくれました。当日はたくさんの保護者や地域の皆様の応援をいただきありがとうございました。



特に今年の運動会で感心したのが、子どもたちが主体的に練習を積み重ねていたことです。全体練習の前に6年生が「今日のめあて」を、終わりに「今日の振り返り」を述べて、よくなってきたことや、この次に頑張りたいことをきちんと整理して、全校児童に呼びかけていました。現代の教育の中でも「課題を解決するために自分の現在地を自覚し、次に何をどのように学んでいくのか考え、自分で主体的に学びをすすめていく『学びの調整力』」は、子どもに身につけさせたい資質・能力として重要視されています。授業だけでなく、学校行事でも積み重ねることで、さらに身につくものだと思います。

運動会を終え、子どもたちは学童美術展の作品作りに励んでいます。修学旅行も間近となり、準備を進めています。運動会で最後まで頑張りぬいたことや、友だちと協力してやりとげたことを活かして、今後の学習や活動に励んでほしいと思います。



3年生 総合的な学習の時間 太鼓教室が始まりました

10月23日(水)から、3年生の総合的な学習で、大和太鼓の野方先生をお招きしての「太鼓教室」が始まりました。まず、太鼓は祭りや祈りなどの祭具、人同士の伝達手段、戦で兵を鼓舞する陣太鼓、時刻を知らせる役割、雅楽やお囃子等の楽器…古くから様々な役割を担ってきたことや、太鼓の種類、素材や作り方等教えていただきました。

また、単に和太鼓を演奏することだけでなく、心がそのまま音に表れること、姿勢、礼儀、返事、言葉遣い等、人としての態度が大切であることを真剣な語り口で教えてくださいました。

そして、いよいよ太鼓の練習。基本的なリズムから、和太鼓独特のリズムまで、実演を交え、「ドンドン…ドンドンドン…」と口でリズムを唱えながらの練習に、子どもたちも楽しみながら、練習に励んでいました。この学びを通して、日本の伝統文化にも更に興味をもち、また、礼儀や集中力、友達と心を合わせることの大切さも感じてほしいです。



11月の行事予定

- | | |
|-----------------------|-------------------------|
| 1日(金)家族でホッとタイムデー | 14日(木)授業研究会全校5時間授業後下校 |
| 7日(木)~8日(金)6年生修学旅行 | 19日(火)地震火災避難訓練 |
| 8日(金)1・2・3・5年バス旅行 | 22日(金)フリー参観デー 2年・3年親子活動 |
| 12日(火)就学時健康診断 全校給食後下校 | 26日(火)授業研究会全校5時間授業後下校 |